

Les résidents d'une maison de retraite font leur baptême de l'air



En route pour une belle balade aérienne à l'aérodrome de Vauclerc.

François Gsell

Thiéblemont-Farémont. Mieux vaut tard que jamais. Les résidents de la maison de retraite ont vécu leur baptême de l'air en ULM et avion léger depuis l'aérodrome de Vauclerc-Écriennes, entre émotions, sourires et souvenirs mémorables.

Par une belle journée douce, ensoleillée et agréable, un groupe d'une dizaine de personnes de la maison de retraite de Thiéblemont-Farémont s'est rendu à l'aérodrome de Vauclerc pour un baptême de l'air en ULM ou en avion léger.

C'était le vendredi 19 septembre. Quatre résidents ont embarqué à bord d'un engin volant : Pascal, 66 ans, Lola, 80 ans, mais aussi Daniel et Michel. Ils étaient accompagnés par des animatrices, l'ergothérapeute et trois bénévoles de l'association Entre Nous qui œuvre au sein de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad).

C'est cette structure d'ailleurs qui a offert la balade en avion léger. L'expérience, de l'aveu de tous, s'est

révélée inoubliable.

Des réactions

ultra-positives

André, 59 ans, instructeur ULM, a assuré la sortie sur un ULM tubulaire. Il y avait également un appareil monomoteur rouge de type Savannah. Deux résidents ont utilisé l'ULM, deux autres le petit avion rouge. Tous en tout cas ont apprécié leur petite balade aérienne. « Je suis super contente. J'ai prévenu ma famille. C'est génial », s'exclame Lola. À son tour, Michel apprécie : « C'était bien, cela valait le coup. » Plusieurs encadrants ont également profité de cette excursion.

Cet après-midi agréable laissera des souvenirs émus. Un goûter, fait de mini-crêpes et de verres de jus de pomme, a permis de finir ce moment de convivialité en beauté.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)